

SARL Jeanmougin

Demande d'enregistrement pour la régularisation d'un centre de dépollution de véhicules hors d'usage (VHU)  
et de regroupement de métaux sur la commune de Mathay

Consultation du public au 24 octobre au 21 novembre 2022 inclus sur la commune de Mathay

	Nom - Prénom	OBSERVATIONS déposées par voie électronique
1	<i>giliane25</i>	<i>Enfin un centre de recyclage proche de chez nous. Ça permettra sûrement de ne plus voir des déchets un peu partout dans la nature. En plus étant donné que ce centre est en dehors de la ville ça évite les nuisances sonores et de fait ça rend service aux communes alentours.</i>
2	<i>Sophie MARTIN</i>	<b>Sujet:</b> <i>Centre VHU et récupération de ferraille</i>  <b>Message:</b> <i>Enfin une entreprise chez qui on peut amené la ferraille et qui récupère les véhicules hors d'usages ou même en état, entreprise sérieuse car elle peut aussi se déplacer pour vous débarrasser de ce qu'on peut entasser aux fils des années. N'hésitez pas à faire appel à cette société.</i>
3	<i>Brizzio</i>	<b>Sujet:</b> <i>Évaluation du Centre VHU de MATHAY</i>  <b>Message:</b> <i>J'ai découvert ce centre VHU ,récupération de ferraille par hasard, car j'avais de la ferraille à me débarrasser et j'ai eu un bon accueil, le personnel est très sociable par rapport à certaines sociétés et j'ai été agréablement surpris du tarif de rachat. Je conseille à tous ceux qui ont de la ferraille à y aller car ils sont sérieux.</i>
4		